
令和元年度第６回まちづくりふれあい懇談会記録書 

 

１．日 時  令和元年 8 月 23 日（金）午後 6 時 30 分～7 時 44 分（1 時間 14 分） 

２．場 所  南コミュニティセンター ２階中会議室（洋室） 

３．出席者  一般出席者    11 人  

４．挨拶・説明     

18:30    開会 

18:30    市長あいさつ （6 分） 

18:36    町連あいさつ （2 分） 

18:38    新庁舎建設に関し寄せられたご質問やご意見等について（19 分） 

18:57   質疑応答（7 分） 

19:04   地域ＦＭラジオでの緊急防災情報の提供（9 分） 

19:13     質疑応答（9 分） 

19:23     ごみの分別に関する質疑応答（13 分） 

19:36   その他質疑応答（7 分） 

19:43   市長あいさつ（1 分） 

 

【新庁舎建設に関して】 

● 国の財政支援を受けられるのは２０２０年度中に実施設計に着手する必要があるとの

ことだが、議会への提案が来年の秋とのことだが、基本設計が出来上がらない状態で年

度内に実施設計に入ることは時間的に間に合うのか。 

（市）答申がいつになるかによっても変わるが、議会への提案は来年の９月議会を見込ん

でいる。ここで議決を得られれば基本設計に入るが、基本設計と実施設計を合わせて

発注をしようと考えている。 

 

● ふれあいの家、老人クラブを中心に５０か所以上で説明会を行ったとのことだが、若

い世代を対象とした説明会が必要ではないか。相対して行う必要があるのではないか。 

（市）その通りだと思っている。公式サイトでお知らせをしたり、広く周知することを検

討しているが、その際に若い世代の意見を吸い上げられるように考えていきたい。 

相対してやることについては検討する。 

 

● 駐車場を予定しているところは商店街が所有する土地だが、市の施設の中に第三者の

権利があっても良いのか。途中で気が変わったらどうするのか。賃貸借契約となるのか。 

（市）契約をして使用することには問題ない。契約で担保するしかない。所有権を取得す

ことは考えていない。賃貸借となるのか、もしくは無償での使用契約となるのかは、

これから話し合って決めることになる。 

 

 


